

第一新聞

発行所
第一未来館
Tel:088-655-5001

第157号



風薫る五月で、勉強といっしょ

新緑がまぶしく、風が心地よい五月。桜の季節が終わわり、少しずつ暑さを感じ始めるこの時期は、何か新しいことを始めたいくなる季節でもあります。私はこの五月は「再スタートの月」だと感じます。というのも新学期のバタバタが落ち着き、ようやく日々のペースがつかめてきた今こそ、勉強にじっくり取り組むチャンスだからです。

春は出会いや始まりの季節。クラス替え、新しい教科、新しい先生。環境が変わる中で、気持ちが悪く落ち着かず、なんとなく授業も「流されるように」受けてしまうことがあったでしょう。でも、五月になると少しずつ気持ちも整い、「今年本気で頑張りたい」と思えるようになってきます。また、ゴールデンウィークで心身ともにリフレッシュもできたでしょうから、四月が思うように過ごせた人も改めて自分に気合を入れ直ししましょう。

以前にも書いたことがありますが、勉強というのは終わりの見えない旅のようなものです。小学校から中学校に、中学校から高校に、さらには大学でも社会に出てからも勉強というのは続きます。もちろん、それぞれで学ぶ内容は変わりますが、勉強しなくてもよくなるということとは生きていく限り続きます。このことを辛く感じる人もいるかもしれませんが、実はこのことは非常に幸運なことなのです。なぜなら、学ぶことができるといことは「自分はまだ成長できる」ということなのです。五月の風は、「焦らなくていいよ」とやさしく語りかけてくれる気がします。この風に背中を押してもらいながら、今日も机に向かい、一歩ずつ、自分のペースで、勉強という旅を進めていきましょう。

大型連休

(宇都宮先生)

待ちに待ったゴールデンウィーク真っ只中。充実した休日になっているでしょうか。旅行やレジャー、買い物、映画鑑賞、部活動(試合など)は大変ですが、(…)などなど普段できないことを実行するのに最適な期間ですね。

ただ、頭の片隅に勉強のことも入れていると、必ず始める前に計画を立てておきましょう。今日やる内容を、また明日、また明日、と先延ばしにしていると、実はアツという間に終わってしまうのがゴールデンウィークです。毎日の目標を決め、しっかりと実行していきましょう。

特に小学六年生・中学三年生の受験生は、あとで振り返っても大事な大事な期間の一つになります。四月までの復習や、前学年の苦手なテーマの演習、五月からの重要テーマの予習など、この先に上手くつなげることで、授業で会えることを楽しみにしています。素晴らしい休日を過ごしてください。

(竹田先生)

習慣は、日常の中にある

木々の緑がいつそう鮮やかになり、風が心地よく感じられる季節となりました。今日から五月。新学期が始まって約一か月、そろそろ新しい学校生活にも慣れてきたころではないでしょうか。大型連休を前に、ほっと一息つける今の時期は、「家庭での学習習慣」を見直す絶好のタイミングです。

「勉強しよう!」と思っても、なかなか続かないという人も多いと思います。でも、習慣はちょっとした工夫で身につけることができます。ポイントは、「すでに習慣になっている行動の前後に、勉強をくっつける」こと。たとえば、「学校から帰ったらまず手洗い・うがいをする」という人は、その後すぐに「十五分だけ宿題をする」と決めてみましょう。「夕ごはんの前に漢字練習をする」「お風呂のあとに音読をする」など、自分の生活リズムの中に、自然な形で勉強の時間を組み込むのがコツです。

最初は短い時間でも大丈夫。「毎日ちよつとずつ」が、いちばん力になります。そして大切なのは、できた自分をしっかりとほめること。小さな「できた」の積み重ねが、自信となっていきます。

五月は、「新しい毎日」が本場の意味でスタートする月でもあります。ここで勉強のリズムを整えることで、一年間の学びがぐんと実りあるものになります。未来の自分のために、今日からできることを、無理なく始めてみませんか?

(日下先生)

ゼミ中学部だよ!

新学期が始まり、あつという間に一か月が経ちました。新中一年の皆さんはもう部活を決めましたか?ただ、そのような状況でも、きちんと中学生として勉強を進めていかなければいけません。だから、改めて日々の各教科の勉強のコツをお伝えしますね。

まず国語について、言葉を知ることが新しい世界を知ることです。そして文章の読解力を磨くために、教科書だけでなく新聞や物語を読んでみましょう。漢字の勉強についてはテスト形式で一日最低十個ずつ繰り返し練習すると着実に覚えられます。意味を考えて読む習慣をつけると、試験で文章問題も得意になりますよ!次に数学。公式を覚えることが

第一歩ですが、使い方を理解するのが重要です。解いた問題の間違いを見直し、どこでつまづいたのかを知ることが、次のステップに繋がります。一日一問でも新しい問題に挑戦する習慣を作ると、数学の力が飛躍的に伸びます!

三つ目は理科です。身の回りの現象を意識して観察してみましょう。「なぜ空は青いのか?」などが日常生活と結びつけることで理解が深まります。また、実験結果をしっかりと記録し、教科書の内容と照らし合わせるとより効果的です。小さな疑問を見つけて、理科の面白さの始まりです。きっと楽しく勉強できますよ!

社会では、地理は世界地理と日本地理に関して各地域の特徴、歴史では各時代の関連内容の理解を一気に復習せず、見直しをかけていくことが大切です。その上で教科書に出てくる地名を地図で調べたり、ニュースを見て関連することを調べてみたりすると理解がさらに深まります。年号や用語を覚える際には、関連性や語呂合わせを使うと効率的に覚えられます!ぜひ実践してみてくださいね。

最後に英語では、「聞く・読む・話す・書く」のバランスが大切です。英単語は漢字と同様に毎日最低十個ずつ覚え、同時進行で英文も声に出して読む練習をしましょう。教科書の例文を活用して自分で文を作ると、文法の理解が深まります。映画や音楽を英語で楽しむのも、楽しく学べる方法です!ナチュラな英語を聞いて、自分の英語力を上げていきましょう。そして中三生の皆さんへ。最後の中学校生活、学習内容もさらに高度になってくるので、日々の学習生活を送っていくだけでも大変です。それでも今年の一年間は、高校やその先の進路を見据えた準備の時期として最も重要なものがあります。一つ一つの授業が未来へのステップとつながるのです。自分に負けないで!私たちは頑張るあなたを応援していますよ!

(工藤先生)

テスト、受けるひと!

ふみだせ、キミはもっとすごい。

全国統一小学生テスト

6月1日(日)開催

対象:小学1~6年生・年長生

無料招待

共通テストに完全準拠

「学力を測る」だけでなく、学力を「伸ばすため」の模試

全国統一高校生テスト

対象 高3生・高2生・高1生 6/8日実施 無料招待

今やるべきことが、はつきり分かる。学力を伸ばす模試

中学生テストでやる気アップ!

全国統一中学生テスト 5.25日

無料招待 主催:東洋

新しい生活にむけて

いよいよ来月6月8日(日)に全国統一高校生テストを実施します。全国統一テストですが5月25日(日)から中学生、小学生、高校生と順に実施していきま...

①本番形式での受験

「全国統一高校生テスト」は実際の大学入学共通テストと同じレベル・出題形式の本番レベル模試です。本番の難易度や科目・分野ごとの得意不得意を知り、志望校合格まであと何点必要かわかりま...

②解説授業

模試受験後は復習がとても重要です。復習の手段のひとつとして実力講師陣による解説授業も受講できます。紙の解説解読だけでは理解できない正解に至るまでの解答プロセスや、今後類似の問題が出てきた時に対応できる考え方を身に付けることができます。

③診断レポート

成績表は試験後、中5日でスピード返却されます。全科目の全設問について、単元・ジャンル別にあなたの学力を徹底診断。克服すべき課題、今やるべきことがはっきり分かります。また合格者との成績データ比較により今後の目標得点を定めることもできますので、これからの学習に活かしてください。

この全国統一高校生テストから第一志望を目指してまず一歩目を踏み出そう!

(伊勢先生)

東進模試

今年も志作文コンクールの時期がやってまいりました。東進志作文コンクールは6回目を迎え、多くの生徒が低学年のうちに、自分の志・夢・将来に向き合い、努力の原動力を高める機会としていま...

○実施概要

一次審査で50名優秀者の選抜、二次審査最優秀30名の選抜を行います。対象：2025年高1生・高2生 作文提出締切：2025年5月30日(金)

○一次審査課題 作文 テーマ：2025年高1生・高2生 作文提出締切：2025年5月30日(金)

①あなたは、どんな人生を送りたいですか。あなたの夢・志を教えてください。②それを実現するために、これからどのように行動していくかと考えますか。

(河野先生)

ハイブリッド通信

四月が過ぎ、ハイブリッドコースとしての学習にも、随分慣れてきた頃だと思えます。特に新中学一年生の皆さんにとっては、ほとんどの人が初めての映像授業での学習だと思えますが、最初の頃は色々な戸惑いを持っていただいていたと思います。五月はゴールテープを走らせていただきます。

学習レベルの英単語を完全修得した生徒や、中学数学を一周した生徒の先輩方も彼らに負けないように、お互い切磋琢磨して頑張りましょう! 学習に慣れてきた皆さんですが、ハイブリッドコースがどのようなコースで何を目標としているのか、しっかりと理解していきましょうか。入学時などで説明したことはありませんが、改めてハイブリッドコースについてご説明します。

二〇二五年度合格実績

(小倉先生)

- 国公立大学 東京大 理三類 理一類、北海道大 水産、大阪大 文、九州大 法2名、神戸大 法、徳島大 医11名、薬3名、看護3名、検査口腔生物資源2名、総科2名、理工4名、岡山大 医2名、薬教育2名、経済、大阪公立大 現代システム、広島大 工、静岡大 工、鳴門教育大 一学校教育、香川大 農、高知大 一人文社会、高知工科大 一経済マネ、都留文科大 一文、兵庫県立大 一理、広島市立大 一国際、福知山公立大 一情報、〇私立大学 慶應義塾大 一医、早稲田大 一政治経済、法大 一国際、順天堂大 一医、看護、大阪医科薬科大 一医、兵庫医科大 一医、明治大 一国際日本3名、商、青山学院大 一社会情報、中央大 一法、国際情報、法政大 一現代福祉理工、東京理科大 一薬経、同社大 一グローバル地域文化、社会商心理、関西学院大 一経済文、関西大 一ビジネス、立命館大 一スポーツ健康、経営産業社会食マネ、法理工6名、近畿大 一経営2名、経済総合社会2名、工6名、理工3名、農生、物理工、徳島文理大 一薬3名、人間生活保健福祉、東京女子大 一現代教養、朝日大 一歯2名、同志社女子大 一現代社会、北里大 一海洋生命、四国大 一生活、京都産業大 一情報理工4名、大阪工業大 一工2名、情報3名、神戸学院大 一薬、神戶女学院大 一生命環境、武庫川女子大 一教育、龍谷大 一国際2名、社会文2名、大和大理工、松山大 一経営、岡山理科大 一獣医保健看護2名、理、成安造形大 一芸術

(齋藤先生)

2025年5月の予定

- 4/30(水)~5/6(火) GW休み
- 5/18(水) 全国国公立大 記述模試 早大・慶大レベル模試 上理・明青立法中レベル模試 関関同立レベル模試
- 5/25(日) 全国統一中学生テスト ※中学部の日曜講座はすべて13:30~17:05となります ※小学部の日曜講座は従来通りの時間に行います
- 6/01(日) 全国統一小学生テスト ※小中学部ともに日曜講座はすべて休講となります
- 6/08(日) 全国統一高校生テスト



*スケジュールは変更になる場合があります。

お問合せ、お申込みはこちらから 0120-17-3759

共通テストに完全準拠! 全国統一高校生テスト

「学力を測る」だけでなく、学力を「伸ばすため」の模試

無料招待 6月8日(日)

対象 高3生・高2生 高1生・高0生 ※高0生とは高校生レベルの学力を持った中学生の事です



言葉の力

NO.248

「続ける」ということ 一歩をふみだす すがすがしく、それがすべて 小さな声でも やめずに ゆく 今日でも昨日と 変わらぬ道でも、それがきつと光になる つまづく日にも 手を止めず、風にゆれるが 根は深くなる 夢は遠くにあるようにも 歩けば確かに 近づいている 誰かとくらべる 必要はない さまのペースで 咲けばいい あきらめなければ 咲く日がくる その時 笑顔になれるから 続けることが 強さなんだ 明日もまた 一歩ふみだそう



東進衛星予備校ブログより

今日、明日くらいから入部届を提出して部活動がスタートしていくようですね。もうすでに部活動に参加している生徒もいて校舎に来るのは19時、20時という生徒もいます。そこから勉強して22時台の車で帰って次の日は6時頃起床、という生活をこれから続けていくことになるようです。先輩たちを見ていて、校舎に来ることを習慣にしている生徒は学習がうまく進んでいるように思います。もちろん体力的にも大変なことです。これを土日でカバーしようとする生徒もいるようですが、高校生になると練習試合や遠征、練習時間が長くなって思うように勉強時間に充てられないということがおきます。平日に学習することにも耐性をつけていくことが部活生には必要なことだと思います。部活生みんな! 今日も元気に登校、待ってます!

(4月17日「勉強と部活」伊勢先生)